

先進事例の視察・研修

民政
クラブ
増え続ける生活
保護の食い止めは

7月10日から12日まで、北海道釧路市の自立支援プログラムと、根室市の北方領土返還運動の近況について視察研修をして来ました。



釧路市役所にて

釧路市の生活保護者支援プログラムでは全国ワースト2位の汚名返上をと、まず「外に出る」を合言葉に、生活保護受給者に労働の大切さを感じてもらい、社会の役に立つことで自尊心の向上を促し、多くの成功をあげています。根室市では領土返還がまだまだ実現しない中、本市内にも多くいらっしゃる北海道からの入植移住者の方も返還を待ち望んでいます。以前から行われている募参、ピザなし交流や自由訪問等の活発化を望みます。

大空
交付金等の
活用を研究

7月9日と10日の2日間、新潟県長岡市の「アオーレ長岡」や子育て施設等を視察しました。

「アオーレ長岡」の整備に係る事業費、約132億円のうち一般財源から約3億円の支出で、それ以外は合併特例債や補助金、交付金等で賄っており、これら交付金等の獲得が施設建設の鍵となりました。



アオーレ長岡にて

鶴ヶ島市においても、土地開発公社が取得した土地や遊休地などを公園として整備するなど、さまざまな国庫補助対象となるメニューを模索することにより、交付金の獲得を図っていく必要があると思われました。

防災訓練に参加！

8月26日、南小学校で開催された第26回鶴ヶ島市防災訓練に参加しました。今年はずっと違い、議会として積極的に防災訓練に参加しました。災害の発生とともに訓練会場である南小学校へ参集。参集途中で遭遇した被災現場の状況を記録し、議員全員で持ち寄り、精査し、議員が収集した情報として市長へ提供するという、情報伝達訓練を実施しました。今後も、災害時に議会と



してどう関わっていきけるか、研究していきます。

次回定例会のお知らせ

今回の平成24年第4回定例会は、11月27日（火）の開会予定です。

議会の日程は、開会日の5日前に決定し、市のホームページでご案内しています。

実際に、その目で！その耳で！

市役所で実際に議会を傍聴しませんか。市役所3階の議会事務局で、所定の用紙にお名前とご住所を記入するだけで傍聴できます。車椅子でお越しの方にも席をご用意しております。

ホームページのご利用を

議会のホームページに議会の日程や会議録などを掲載しています。

ホームページはこちらから
<http://www.city.tsurugashima.lg.jp/gikai/>

編集 後記

今回の第3回定例会は8月28日から9月18日までの日程で行われました。

平成23年度鶴ヶ島市一般会計歳入歳出決算の認定など、重要案件を審議しました。一般会計の決算は、8人の委員からなる決算特別委員会を組織し、別日程を組んで内容を厳しく審議します。

また一般質問に関しては、14人の議員が登壇しました。執行部に対して市政に関する内容を問いただしたり、市民からの声を伝え、より良い政策展開に生かしていただけるよう、各議員は日々努力しています。

日々寒くなってくる時期ですのでくれぐれもご自愛くださいますようお願いいたします。

(議会報編集委員)

(高)

- 委員長 高橋 剣二
- 副委員長 内野 嘉広
- 委員 松尾 孝彦
- 委員 持田 敏明
- 委員 杉田 恭之
- 委員 近藤 英基